

POCM - Neuigkeiten

28. März 2018



Liebe Freunde, Unterstützer und Beter

Wir waren sehr traurig, als wir Bernd Naumann aus Deutschland nach 4 Wochen wieder "Goodbye" sagen mussten. Besonders für Kenneth, einer unserer Jüngsten war der Abschied kein leichter, denn er hatte "Papa Bernd" schon unglaublich liebgewonnen. Bernd hatte in seiner Zeit in POC viele Reparaturen in den Räumlichkeiten der Kinderheime gemacht. Nun ist das Mädchenhaus auch nachts ein hell erleuchteter Platz und auch können die Mädchen und Angestellten am Waschbecken statt in der Dusche ihre Zähne putzen. Ein Team von Jonathan Dunning aus England ist Anfang März bei uns eingetroffen. Sie werden ebenfalls viele Reparaturen anstellen und gleichzeitig auch an unseren Missionseinsätzen teilnehmen.

Wir hoffen bald zwei weitere junge Spatzen bei uns im Kinderheim aufzunehmen. William und Christian sind zwei Jungs, die seit ihre Mutter verhaftet wurde auf sich allein gestellt sind. Bitte betet, dass das Jugendamt uns die Erlaubnis erteilt, den zweien ein neues Zuhause zu geben.

Wir, die Perillo-Familie waren in der Lage, Land für unser geplantes erstes Haus zu kaufen, jedoch verloren wir es wieder und warten nun darauf, unser Geld wieder zu bekommen. Wir sind enttäuscht aber wir wissen, dass der Herr etwas besseres bereithält

Letzten Monat haben wir mit unseren Toddlers (Kinder im Alter von 2-5 Jahre) einen Ausflug in einen Indoorspielplatz gemacht. Wir sind so gesegnet, diese Schätze in unserem Leben zu haben. Vielen Dank an dieser Stelle an alle Sponsoren und Spender, ohne euch könnten wir keinen Unterschied im Leben dieser Kinder machen. Liebsten Dank!

In der Liebe Jesu verbunden - Chrissy mit Dondie und Familie

Nachrichten

12.Februar 2020



[FCM-Gruppenreise Brasilien 2020](#)

Aktuell sind Andreas Kaden und eine Reisegruppe des FCM in Brasilien unterwegs, um unsere Partner...

[Weiterlesen ... FCM-Gruppenreise Brasilien 2020](#)

12.Februar 2020



[IGWBM Ibanda - Neubau der Toiletten](#)

Liebe Freunde, liebe Projektunterstützer, liebe Leser, zuallererst möchte ich mich für sämtli...

[Weiterlesen ... IGWBM Ibanda - Neubau der Toiletten](#)

12. Februar 2020



[Neues von PARA Vida Sem Drogas](#)

Im Januar hatten wir einen Therapieabschluss. Diego beendete seine neun Monate im Haus. Er lernte...

[Weiterlesen ... Neues von PARA Vida Sem Drogas](#)

21.Januar 2020



[Gebetsunterstützung - Kirchenbrand in Sibirien](#)

Liebe Freunde, heute früh erreichte uns die Nachricht, dass das Gemeindehaus einer der Brüderge...

[Weiterlesen ... Gebetsunterstützung - Kirchenbrand in Sibirien](#)

20.Januar 2020



[AMB - Weihnachtsgottesdienste im Landesinneren](#)

In der Familienpatenschaft liegt der Schwerpunkt am Jahresende bei der Ausrichtung der Weihnachts...

[Weiterlesen ... AMB - Weihnachtsgottesdienste im Landesinneren](#)

20.Januar 2020



[Grüße aus Paraguay vom Projekt SERVOME](#)

Lieber Missionsfreund, seit September 2018 sind wir als Familie mit dem FCM nach Paraguay entsand...

[Weiterlesen ... Grüße aus Paraguay vom Projekt SERVOME](#)

17.Januar 2020



[IGWBM - Eine Ziege zu Weihnachten](#)

Was gibt es bei Ihnen traditionell am Heiligen Abend zum Essen? Bratwurst mit Kartoffelpüree und...

[Weiterlesen ... IGWBM - Eine Ziege zu Weihnachten](#)

17.Januar 2020



[Weihnachten bei PARA](#)

Kurz vor Weihachten machten wir als Team einen Tagesausflug nach Iatpoá am Strand. Hiskia hatte ...

[Weiterlesen ... Weihnachten bei PARA](#)

17.Januar 2020



[Bericht von POCM](#)

Liebe Unterstützer und Unterstützerinnen, Im POC Kinderheim kehrt langsam wieder Ruhe ein. Die ...

[Weiterlesen ... Bericht von POCM](#)

Seite 3 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)